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第 3366 回例会（令和 4 年10月 5 日・水）

会 務 報 告

佐藤会長
●  創立70周年記念例会挨拶

●  来賓紹介
名誉会員　島根県知事　丸山達也様
　　〃　　　松江市長　　上定昭仁様
第52代会長　内藤守様、第61代会長　大谷厚郎様

●  松江ヤングリーダーズロータリー衛星クラブ会員
紹介
勝谷有史会員、川井香織副幹事、仙田利夫幹事、
大谷聡介会員、内藤葉子会員、片寄洋子会員

●  元会員　物故者への黙祷
●  9月11日（日）開催の「松江堀川魅力アップ大作戦」

（2022-23年度ロータリー財団地区補助金事業）
報告

●例会変更のお知らせ
月　　日 クラブ名 受付場所

10月11日（火） 松江しんじ湖 ホテル一畑
10月13日（木） 松 江 東 ホテル一畑
10月18日（木） 松江しんじ湖 ホテル一畑
10月31日（月） 松 江 南 松江エクセルホテル東急
11月 1 日（火） 松江しんじ湖 ホテル一畑

※ 新型コロナウイルス感染症拡大防止のため状況により急遽
変更（ビジター受付なし）もございますので事前に事務局
へ確認願います。

10月 5 日（水） 定例理事会
 歴代会長会　13：40～
10月12日（水） 休会
10月26日（水） 休会

2022年10月の予定

令和 4 年 9 月14日（水・晴れ）

会員数（人） 出席者数（人） 欠席者数（人） 出席率（％）
（出席免除会員含む）

前々回補正（％）
（出席免除会員含む）

松江クラブ 64 52（リ ア ル 50
オンライン  2） 12 83.87 91.22

衛星クラブ 10 8（リ ア ル  6
オンライン  2）  2 80.00 －

メーキャップ：目次、田中、長岡、渡辺（水郷祭翌朝清掃）
　　　　　　　錦織（松江南）

第3365回例会記録

※
※

● ● ● 誕生月 ● ● ●

景山　直観会員	 3日	 谷口　博則会員	 4日
伊原　正人会員	 9日	 渡辺　賢二会員	 25日
西村　　康会員	 31日

● ● ● 出席100％賞 ● ● ●

錦織　伸行会員	 13年	 川内　孝治会員	 7年
加藤　隆宏会員	 1年



田中幹事
●  9月7日「青森県大雨災害支援金」の為の募金箱を

回したところ、24,500円集まり、地区ガバナー事
務所へ9月9日送金しました
ご協力ありがとうございました。

委 員 会 報 告
●  親睦・出席委員会 高梨泰至委員長

出席報告

ニ コ ニ コ 箱
� 34,000�円

★大谷厚郎様よりお祝いを頂きました。
佐藤（①松江ロータリークラブ名誉会員　島根県知事丸
山達也様、松江市長上定昭仁様をお迎えして。②内藤守
様、大谷厚郎様、他歴代会長の皆様　出席いただきあり
がとうございます。③9月11日に行いました70周年記
念事業『松江堀川魅力アップ大作戦』おかげさまで無事
終了する事ができました。お力添えを頂いたすべての皆
様に感謝申し上げます。④本日は佐陀神能社中の皆様に

『悪切り祈祷舞』を演じて頂きます。ありがとうござい
ます。）
後藤（松江ロータリークラブは創立70周年を迎えまし
た。本日は名誉会員の丸山達也島根県知事、名誉会員の
上定昭仁松江市長、第52代会長の内藤守会員、第61代

会長の大谷厚郎元会員を来賓にお迎えして、会員ととも
に創立70周年記念例会・記念祝賀会を盛大に開催した
いと思います。よろしくお願いいたします。）
今井、川上、木原、棚橋、永通、細田、森岡、山田（創
立70周年を祝して）
伊原、木村、勝部、高梨、西村、原田、福田、山尾、渡辺 

（70周年おめでとうございます。）
菅野（創立70周年おめでとうございます。歴史と伝統
ある松江ロータリーの一員で幸せです。）
信太（70周年の例会を祝して。）
景山（①70周年おめでとうございます。②「松江堀川
魅力アップ大作戦」お疲れさまでした。）
谷口正（先日の「松江堀川魅力アップ大作戦」大変お疲
れさまでした。本日は創立70周年記念例会誠におめで
とうございます。よろしくお願い申し上げます。）
友塚（創立70周年記念おめでとうございます。司会頑
張ります。）
舟越（①70周年を皆様と一緒に迎えることをおよろこ
び申し上げます。②「松江堀川魅力アップ大作戦」大成
功おめでとうございます！！）
櫻井（拙文掲載にて。）
中村（誕生月）

ベストメッセージ賞：該当者なし
司会　山尾義己会場監督

松江ヤングリーダーズロータリー衛星クラブ単独例会
令和 ４ 年 9 月21日（水・晴れ）

会員数（人） 出席者数（人） 欠席者数（人） 出席率（％）
衛星クラブ 10 5 5 50.00

ビジター：佐藤尚士会長、舟越隆明副会長
出 席 者：川井香織会員、内藤葉子会員、片寄洋子会員、大谷聡介会員、仙田利夫会員
概　　要： 株式会社佐藤組様へ訪問させて頂きました。
　　　　　 ここ８年で新本社、新館の２棟を新築されており、全体が明るく、木の香り

が漂う働きやすい職場環境でした。
　　　　　 セキュリティ、BCP対策に力を入れておられ、具体的な対策を見せて頂き

ました。先月のご自宅訪問に続きとてもお世話になりました。

20222022−−23年度  地区大会23年度  地区大会 2022年10月２日（日）
会場　津山総合体育館

地区補助金事業⑴とクラブ奉仕活動⑵（11月20日開催済み）
⑴�「おろち号とたたらの旅　小冊子によるトロッコ列車
PRプロジェクト」
⑵�「コロナ禍のたたらの国トロッコ列車のおろち号存続
PRプロジェクト」
奥出雲たたらの国を行くおろち号は木次線の観光トロ

ッコ列車で日本8選に入りますが残念なことに乗客の減少
により廃止が決定。島根県の大切な木次線沿線をPRする 
ため地区補助金で歴史と観光の可愛い小冊子を作成し 

市民や観光客に配布しました。また木次
線沿線の地元の皆さんと交流を図り、こ
の魅力的な観光資源を知らない若い世代
の高校生、大学生に乗車体験してもらい、
当日の様子をSNS発信し、CATVに 
よって放映していただきました。

微力ではありましたが木次線沿線の
PRに貢献できたと考えています。

松江ロータリークラブは2021－22年度からwithコロナ時代を見据えハイブリッド例会を開催して
います。ホームページもアッと驚く新しい取り組みを追加し現在テストを行っています。

コロナ禍が長く続いていますが2021－22年度の小林祥泰会長の「強運」「晴れ男」に助けられ 
地区補助金活動をはじめ計画していたすべての活動を開催することができました。

そして2022－23年度は佐藤尚士会長の発案による地域社会への奉仕活動「松江堀川魅力アップ 
大作戦」を計画しました。きっと「天気は晴れ」「コロナ感染者減少」となることを信じています。

地区補助金事業
「松江堀川「魅力アップ大作戦」プロジェクト（2022年9月11日）

この事業は当クラブ創立70周年記念事業として開催。
「水都まつえ」の象徴であり、中心市街地の観光の要所である『大手前のお堀』の清掃を行い生態系の改善や環境意識の向上に

寄与し、環境に関心を持ってもらうことを目的としています。
体力のある若手会員が中心となって堀川に入り、繁茂する藻を撤去し、社会に奉仕するロータリークラブのPRにも一役買う 

活動です。
※残念ですがパネル提出が8月末〆切りの為、写真はありません

松江ロータリークラブ
我がクラブ
の活動

「�松江ヤングリーダーズロータリー
衛星クラブ」誕生
2021－22年度クラブ将来計画委員会事業として企画した

Young Rotarian Candidate Association若手ロータリアン候補
者育成勉強会「YRCA」が、計画通り2022年1月12日、RI認証
を頂き「松江ヤングリーダーズロータリー衛星クラブ」として
発足。2022年4月27日、無事、チャーターナイトを終えました。 
当日は岩﨑陽一ガバナーのお祝いメッセージ動画、松本祐二 
パストガバナーのスピーチならびに衛星クラブメンバーとの 
質疑応答など、勝谷有史衛星クラブ議長が中心となり素晴らしい
例会が開催されました。

御祝いを頂きました関係各位に御礼申し上げます。
2022－23年度は衛星クラブ単独例会1回、スポンサークラブとの

合同例会1回の月2回例会を計画しています。単独例会はスポンサ
ークラブ会員の協力により外に出て単独例会を開催しています。

衛星クラブ10名はYRCAからのメンバーなので絆も強く「ワン
チーム」。

スポンサークラブも衛星クラブを温かく見守っています。



記念祝賀会記念祝賀会
司会の山尾義己会員、友塚順子会員挨拶

第58代会長
信太秀夫会員

後藤　勇創立70周年
記念例会・記念祝賀会
実行委員長

佐藤尚士会長

佐陀神能様にお祓いしていただいた
大変縁起の良いお守り配付

名誉会員　島根県知事　丸山達也様
　　〃　　　松江市長　　上定昭仁様

佐陀神能社中の皆様による「悪切り祈祷舞」
新型コロナウィルス感染収束、ウクライナ侵攻終結、
ポリオ根絶を願い、悪を切って頂きました。

手に手つないで
ソングリーダー
第59代会長　中村寿夫会員

開　宴

乾　杯

�開宴の挨拶

閉宴の挨拶

お守り配付

来賓祝辞

オープニングセレモニー

ロータリーソング

佐陀神能社中を代表
して、佐太神社権禰
宜　石橋純一様より
祈祷説明
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とてもうれしいことです。
もっと若い世代、青少年の教育ですが、ごうぎ

ん文化振興財団では「尚風館」という私塾を運営
しています。小学生から大学生までの学生を対象
に、学校教育とは違った、地域の歴史、伝統や偉
人などについて、理解を深めています。また、礼
儀を学び、人を思いやる気持ちを育んでいます。
この塾でできることは限られますが、ここで学ん
だ子供たちには、地域を想い、物事の本質を深く
考えられる人物になって欲しいと感じています。
また、島根から離れても、故郷のことを誇りに思
い、何らかの形で島根に関わって欲しいと思いま
す。

人生100年時代、リスキリングなど、世間では
いつからでも成長できるとの励ましの言葉があふ
れています。人生経験豊富なロータリーの皆さん
に刺激を受けながら、私も成長に向け、日々チャ
レンジです。 （商業銀行）

年齢を重ね、私の年代になると、仕事でもプラ
イベートでも、同年代との関わりや付き合いが多
くなってしまいます。ですから、少し無理をして
でも若い年代の方との関わりやコミュニケーショ
ンをとり、若い世代の意見や感性にも触れておき
たいと感じています。そのようなこともあり、会
社では、毎月1時間、WEBで10名程度の若手社
員との意見交換会を開催しています。意見交換会
では、時間が足りないほど立て続けに質問を受け、
仕事やキャリアについて、社員がとても真剣に考
えていることが分かります。毎回、自分と違う感
性や若い世代の考え方に驚かされ、とても新鮮な
気持ちになります。そして、自分の若かった頃の
ことを思い出したり、その頃の自分と若手社員を
照らし合わせたりすることもあります。若い世代
は、教育方法や経験によって急速に成長すること
があるため、社員を預かる身としては責任を感じ
ますが、数年後に大きく成長した姿を見ることは


